



# そらぐみだより 6月



水に触れて遊ぶことが心地良い季節になりました。子どもたちは、園内に咲いている花や葉を使い、色水をつくりたり、砂場に樋をつなげ、水を流すコースをつくりたり、ピカピカ泥だんごをつくろうと試行錯誤したりして、楽しんでいます。遊びの中で砂、土、泥の感触の違いや性質に気付く様子が見られています。

## 色水や土粘土、泥団子づくりをしているよ

自分のつくりたいものを実現しようと試行錯誤しながら遊んでいます。遊んでいる中で気付いたことや発見したことを友達や教師に知らせる姿も見られています。



## 七夕への興味・関心が高まっています

七夕についての絵本やペーパーサートを見たり、七夕飾りをつくりたりして、興味・関心を高めています。

願いを込めながら、飾りをつくりたり、つくった飾りの長さを比べたりして楽しんでいます。



## つくって遊ぶことを楽しんでいます

木製遊具を使い、友達と力を合わせて高く積んだり、それぞれがつくれていたものを繋げて街をつくりたりして遊んでいます。

新聞や箱、カップなどの素材を使ってつくることを好む子どもたちも多く、素材からイメージを広げたり、自分のイメージしたものに合った素材を選んだりして、自分の考えを形にすることを楽しんでいます。つくったもので遊べるようルールを考え、お店屋さんを開く姿も見られています。



## 消防車が幼稚園にきたよ！

幼稚園に消防車が来てくれました。火災時の避難行動を教えてもらった後に消防車をじっくり見せてもらいました。

気になったことは積極的に質問する姿が見られました。



## プール洗い・プール開き

プール開きに向け、雑巾を使ってプールの壁や床を拭きました。雑巾でプールを拭くと汚れが落ち、「ピカピカになってきてる！」「雑巾がこんなに汚れた」と知らせ合いながら掃除をしていました。

掃除を頑張った後はお楽しみタイムで水鉄砲をしました。

プール開きの前日から「明日は晴れるかな？プールに入れるかな？」とワクワクしていた子どもたち、当日いいお天気で、朝から「プールに入る」と笑顔を見せてくださいました。

プールでは、水の中で体操をしたり、プールの中を1方向に走り、渦をつくり、流れたり、浮いたりすることを楽しみました。

プールでできるようになりたいことも教えてくれた子どもたちでした。

